

## **77 CONVENCIÓN BANCARIA**

### **LA BANCA IMPULSA LA TRANSFORMACIÓN DE MÉXICO.**

---

Versión estenográfica

Acapulco, Gro., 04 de Abril de 2014.

#### **CEREMONIA DE CLAUSURA**

**LIC. ÁNGEL AGUIRRE RIVERO,  
Gobernador Constitucional del Estado de Guerrero.**



La verdad es que el señor Presidente de la Asociación me la dejó muy difícil. Voy a tratar de ser también lo más breve posible.

Señor Presidente de la República, don Enrique Peña Nieto;

Señoras y señores:

Me da mucho gusto asistir a esta ceremonia de clausura de la Septuagésima Séptima Convención Bancaria, en la cual se analizaron los logros y retos de nuestro sistema financiero.

A través de mi persona, el pueblo de Guerrero les expresa un amplio reconocimiento por elegir año con año a Acapulco como sede de su Convención. Qué bueno que mi amigo Javier me ha confirmado que Acapulco seguirá siendo sede de esta importante Convención Nacional Bancaria. Muchísima gracias.

La sola presencia de ustedes estimula la economía y el turismo. Quiero decirles que nosotros nos esforzamos día a día por ofrecer un clima de paz para los que habitamos esta tierra suriana y para los visitantes como ustedes, con el gusto de recibirlos con los brazos abiertos.

Estoy seguro que el balance que realizaron les permitirá aumentar su contribución al buen desempeño de los mercados, de los negocios, así como a elevar el bienestar de la sociedad.

Quiero felicitar muy sinceramente a Javier Arrigunaga Gómez del Campo por la seriedad, dedicación y el profesionalismo con que se ha desempeñado al frente de la Asociación de Bancos de México.

México cuenta hoy con un sistema financiero fuerte y sano; tenemos las condiciones que le están permitiendo a la Banca comercial, a los intermediarios financieros, retomar el papel que les corresponde, alimentar los motores del desarrollo económico y contribuir a propiciar el crecimiento de la inversión.

Sin embargo, a nivel internacional la desaceleración de la economía de Estados Unidos de América, como lo declaró el Gobernador del Banco de México la semana pasada, debe preocuparnos porque da al traste con las expectativas de crecimiento económico de nuestro País.

De ahí la necesidad de instrumentar estrategias que fomenten la generación de empleos, porque ésta es sin duda la mejor ruta, no sólo para el bienestar, sino también para la seguridad y tranquilidad de las familias.

Un primer elemento permanente de la política económica es la disciplina fiscal: es esencial que el nivel de gasto público guarde correspondencia con el total de los ingresos tributarios y no tributarios que recibe el sector público.

En Guerrero hemos sido cuidadosos con las finanzas públicas, Y quiero expresarles a ustedes que en los tres años que llevo al frente del Gobierno no hemos tenido un solo peso de deuda pública. Muy por el contrario, la hemos disminuido en 900 millones de pesos, y hoy Guerrero está entre las tres Entidades del País con una menor deuda a nivel nacional.

En estos propósitos invariablemente hemos contado con la invariable solidaridad del Gobierno de la República y su Presidente Enrique Peña Nieto.

Nuestro reconocimiento también especial a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y a su Titular, el doctor Luis Videgaray.

Como todos sabemos, a mayor ahorro interno, mayor inversión; más crecimiento y más empleo. Con mayor ahorro interno resolveremos más provechosa y productivamente el ahorro externo, que tendrá estrictamente un carácter complementario, será sostenible y no representará riesgo alguno para nuestra solvencia financiera.

Señoras y señores:

Los guerrerenses queremos vivir con una economía dinámica y en crecimiento, en el marco de las leyes, ejerciendo una democracia plena. Sólo un Estado de Derecho fortalecido garantizará la seguridad y la justicia que requieren una economía productiva y una convivencia armónica.

Estamos decididos a trabajar incansablemente para que la Ley sea la medida de la conducta pública y de las relaciones sociales.

Resulta propicio comentarles que los fenómenos meteorológicos de "Ingrid" y "Manuel" nos dejaron ingratas experiencias y daños. Sin embargo, también coadyuvaron a fortalecer los vínculos entre el Gobierno y la sociedad, vínculos de solidaridad y corresponsabilidad para seguir adelante, para mitigar las secuelas que ambos fenómenos naturales.

Siempre contamos con el firme respaldo del Presidente de la República el licenciado Enrique Peña Nieto, que nos visitó más de 13 veces durante la contingencia.

Hoy Acapulco y Guerrero están de pie. Solamente les daré un dato que para mí es importante, prácticamente todos los fines de semana Acapulco tiene una ocupación por lo menos en un 80 por ciento. En el último fin de semana largo alcanzamos más del 96 por ciento, para la Semana Santa, de acuerdo con la información de los prestadores de servicios turísticos, prácticamente estamos al 100 por ciento.

Así que, por favor, pido que a aquellos que quieran venir a Acapulco desde ahora vayan haciendo sus reservaciones.

Para nosotros esto es fundamental, porque el 70 por ciento del Producto Interno Bruto en Guerrero lo aporta la actividad turística, en esos afanes el Presidente de la República anunció recientemente el Plan Nuevo Guerrero, no sólo para reconstruir lo que lamentablemente se perdió con motivo de la contingencia.

Hoy hace unos minutos, apenas, en unas cuantas horas, inauguramos una gran obra para el puerto de Acapulco; un obra que garantiza el abasto suficiente de agua potable para los próximos 20 ó 30 años; una obra que generará 1 mil 500 litros por segundo; una obra que tuvo una inversión superior a los 800 millones de pesos.

Muy pronto, señor Presidente, vendrá a inaugurar el Acabus, un sistema de transporte eficiente, moderno, agradable, y también hemos lanzado ya la convocatoria pública, la licitación, para lo que será el Maribus de modo tal que aquellos que quieran trasladarse a través del mar, podrán hacerlo a través de cuatro muelles que habremos de establecer desde caleta hasta Puerto Marqués.

Igualmente quiero informa a ustedes que próximamente se arrancarán obras para rescatar el Acapulco tradicional, ahí donde nació nuestro puerto, ahí donde están muchas de nuestras bellezas, ahí donde están las historias de Johnny Weissmüller, de John Wayne, y de muchos tantos que vivieron en el puerto de Acapulco y en esta parte especial del Acapulco tradicional, con una inversión de 250 millones de pesos.

Por todo esto quiero, de verdad, expresarle mi felicitación y mi gratitud a la Asociación de Bancos de México. Gracias porque ustedes en los peores momentos, en los momentos más difíciles, en los momentos de aciago, como saben muchos de los están aquí, ustedes siempre estuvieron a lado de Acapulco.

Así es que no podría de ser de otra forma, siempre lo he dicho un recuerdo grato del puerto de Acapulco.

Muchas gracias y felicidades a todos.

--o0o--